

Nuevo Pueblo

La actualidad de la semana

No. 312

8 al 15 de enero de 1979

Precio ₡1.00

Espacio reservado para publicidad. Es un excelente medio para que usted anuncie y promueva sus productos o su institución y a un precio muy económico. Para solicitarlo llame al tel. 23-38-81

Alza en combustibles: aumento costo de la vida

La Opep subió precios en un 14,5%,
Costa Rica alzó la gasolina más del 40%



EDITORIAL

INTERNACIONALES

TRABAJO

El impacto del aumento de los precios del petróleo y las medidas anunciadas por el Presidente Carazo han concentrado la atención pública. Al hacer los anuncios, Carazo dijo que no habrá devaluación monetaria. También afirmó que bajarán al 8% los intereses al crédito agrícola, y la rebaja de impuestos a los insumos para ese sector. Pero aún quedan muchas interrogantes y la incertidumbre no se despeja.

Acusado por su pueblo, de dilapidar las riquezas del petróleo, de corrupción y de norteamericanizar y negar libertades, el Cha de Irán está siendo obligado a retirarse del poder. Circulos iraníes buscan una salida militar, pero el Cha ha dicho que los golpes son cosa de los latinoamericanos. La cumbre de las potencias capitalistas, en Guadalupe, vió el caso de Irán, por los grandes intereses en el petróleo.

Las trabajadoras de comedores escolares presentaron un recurso de amparo contra la Ministra de Educación y el Ministro de la Presidencia ante la ambigüedad del documento entregado por el licenciado Cordero Croceri, en nombre del Consejo Nacional de Asignaciones Familiares. Las trabajadoras fueron despedidas, sin que a muchas se les pagaran sus salarios atrasados y sin cubrir las prestaciones legales.

